
 前日まで台風8号が日本列島を縦断し、その影響による天候が心配されてい
ましたが、当日は幸いにも晴天に恵まれ、会場に着くまでの間に汗ばむくら
いの陽気。 
 今回は、帯那地域をはじめ甲府市からたくさんの来賓の方々も参加する大
規模な収穫祭です。帯那地域活性化推進協議会の皆さまの表情もこれから始
まる収穫祭に向けてとってもにこやかです。 
  
 10:30より、収穫前のセレモニーがスタート。帯那地域活性化推進協議会、
末木会長からのご挨拶に始まり、甲府市副市長の山本様、そのほか来賓の皆
さまのご挨拶と続きます。 
 
 さあ、それでは皆さんと一緒に畑に向かい、収穫の開始です！ 
まるまるのたっくさんのジャガイモたちに早く出会いたいなぁ・・・！ 

耕作放棄地活性化活動にて 
「ジャガイモ収穫祭」 
に参加しました！ 
山梨県甲府市「帯那地域活性化推進協議会」との 

「企業の農園づくり推進事業に関する包括協定」に基づく取り組み 

 山梨県甲府市上帯那（かみおびな）地域にて、ファミリーマートは耕作放棄によって荒れてしまった田畑の再生をお手伝い
する活動に取り組んでいます。 
 2014年5月、第1回の活動にて田植えを行いました。あれから約2ヶ月。帯那地域活性化推進協議会の末木会長によると植え
た苗はすくすくと順調に育っているそうです。 
 さて第2回活動は、帯那地域活性化推進協議会の主催による「ジャガイモ収穫祭」です。近隣にお住まいの皆さまも多数参加
してのとてもにぎやかなイベントになりました。さあ、それでは行ってきま～す！ 

甲府市副市長をはじめ、たくさんの皆さまがセレモニーに参加！ 
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末木会長（左）と
山本甲府市副市長
（右）のご挨拶 

青々とした稲がぐんぐん成長していました 

セレモニーにはたく
さんの方たちが出席
されていました 

太陽の照りつける中いっぱいの汗をかいて収穫しました 

たわわに実る
キウイと 
夏のシンボル 
ひまわり 

山梨の元気野菜！ 

千代田湖方面を望む 

おびな・うら散歩 



予想以上の大きさのおイモがごろごろと！！ 

 セレモニーの会場から少し坂を下り、ジャガイモの畑へ向かいます。 
畑の途中の棚田には青々とした稲が太陽とおいしい水の恵みをいっぱ
いに受けてすくすくと成長しています。 
 今回私たちが収穫するのは男爵イモ。協議会の先輩方も「今年は
おっきいイモがいっぱい取れんべー！」とおっしゃってたので期待も
とてもふくらみます！ 
「さあ！こぴっとイモ、掘ってくるっし！！」 
 
 こちらの畑も、前回の棚田同様に無農薬で育てられています。その
分、害虫にも細心の注意を払わなければならないですし、雑草もこま
めに抜いていかなければなりません。 
 私たちは収穫の時にお邪魔しているだけですが、日頃から協議会の
先輩方の細やかなお手入れがあるからこそ、病気に負けない大きな男
爵を収穫できるのです。先輩方のご苦労に頭が上がりません。 
 
 熊手を使って土を掘り起こすと、出てくる出てくる男爵さん！用意
していただいたネットに詰めていくと、あっという間にいっぱいに
なってしまいました。 
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ファミリーマートのスタッフも一所懸命に 
土を掘り起こして大きな男爵イモと格闘中！ 

晴天の空のもとみんなで楽しく男爵イモ掘り！ 

こぶしより大きな男爵イモがたくさん 
収穫できました！ 

収穫でたくさんの汗をかいた後は木かげで 
ランチタイムです 

協議会メンバーの奥様方の作るおいしい
お食事に今回も舌鼓。今日は豚汁とおむ
すび、きゅうりと地菜のお新香でした！ 

ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客さま、地域社会、そして地球を幸せにする 
存在となることを目指します。 

 今回も帯那地域活性化推進協議会の皆さま、また地域の皆さまと楽しく活動をすることができました。 
 これから暑い夏がはじまります。青々とした稲のように、私たちも暑さに負けずに夏を乗り越えていきたいと思います。 
 次回の活動は9月。いよいよたわわに実った稲の収穫です！収穫まで待ちきれないですが、協議会の皆さま、これからも
稲の生育を見守っていてください。よろしくおねがいいたします！  

かるく5kgはありそう！ 
ちびっこもしっかりとママのお手伝いを頑張り
ました。今夜のごはんはカレーライスかな？ 


